



ARB e.V.
c/o Alain Nguento
Schillerstr. 25
13158 Berlin

Spendenbericht 2010

Liebe Spender, liebe Mitglieder und Helfer,

auch im Jahr 2010 erfolgte eine Spendenaktion der ARB an Einrichtungen in Kamerun. Insbesondere Sachspenden aus dem Asklepios Klinikum Uckermark, von der Fa. Hartmann AG, vom Sanitätshaus und von der Zentralapotheke Roland in Schwedt konnten wir über 4 Tonnen Material für die Spendenaktion in Kamerun sammeln.

Am 23.08.2010 erfolgte die Beladung eines Containers in Schwedt und wurde per Schiff nach Douala transportiert.



Am 24.09.10 kam der Container pünktlich am Schifffhafen in Douala an. Die Abfertigung am Hafen einschließlich Zollabfertigung musste bis zum 11.10. andauern. Letztendlich konnte am 11.10. abends der Transport nach Yaounde erfolgen.



Am Vormittag des 12.10. wurde das gesamte Material entladen und per LKW in die verschiedenen Regionen, insbesondere im Süden von Kamerun in die Region von Litoral sowie in die Westregion transportiert.



Nach Vorbereitung erfolgte am 14.10. die Übergabe an das Hôpital de distrikt von Makak. Hier wurde das Material vom Bürgermeister angenommen. Auf Grund von schlechten Witterungsbedingungen mit nachfolgenden schlechten Straßenverhältnissen war eine Reise nach Makak direkt nicht möglich.

Am 15.10. erfolgte um 11.00 Uhr im Hôpital central Yaounde eine offizielle Spendenübergabe unter Mitbeteiligung des ärztlichen Direktors Prof. Bella sowie der Bürgermeister von Yaounde II. und Präfekt von Yaounde II. Des Weiteren war der 1. Sekretär der Deutschen Botschaft in Yaounde anwesend.





Am 15.10. konnte abends in Zoa Etelle in der Region Süd von Kamerun ebenfalls eine offizielle Spendenübergabe in Anwesenheit des Bürgermeisters sowie des Leitenden Arztes des Kreiskrankenhauses von Zoa Etelle durchgeführt werden. Hier erfolgte vor Ort auch eine Besichtigung der Gesundheitseinrichtung. Der Leitende Arzt konnte über die Bedürfnisse vor Ort berichten.



Am 16.10.10 wurde in Baham in der westlichen Region von Kamerun eine weitere offizielle





A.R.B.(Verein der Landsleute aus Baham)e.v.



Spendenübergabe unter Anwesenheit des Präfektes des Arondissements von Baham sowie des Bürgermeisters durchgeführt. Hier konnte ebenfalls eine Spende für das Arondissement von Bandjoun übergeben werden.

Unter anderem erfolgte eine Übergabe von 5 Computern an das Gymnasium (Lycee Bilingue de Baham). Insgesamt konnte im Jahr 2010 die Spendenaktion



erneut erfolgreich abgeschlossen werden und es zeigte sich weiterhin die Notwendigkeit einer regelmäßigen Hilfe und gezielter Bedarf in den Regionen. Das übergebene Material sollte nach unserer Einschätzung zu einer nachhaltigen, dauerhaften Besserung der Gesundheitsversorgung und Qualität vor allem der Bevölkerung beitragen.

Wir danken insbesondere folgenden Helfern und Spendern:

Asklepios Klinikum Uckermark GmbH
Paul Hartmann AG
Sanitätshaus Fuchs Schwedt
Zentralapotheke Roland Schwedt
Deutsche Gesellschaft für technische Zusammenarbeit (GTZ)
Kamden Dieudonne Groupe Sadipain Douala Kamerun